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PARTIDO POPULAR
Cantabria

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos 
ante una gran decisión. Tenemos que elegir qué 
queremos que ocurra con Cantabria durante los 
siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se 
ofrece a encabezarla para dar muchas más oportuni-
dades de trabajo y bienestar a nuestra tierra. Se nece-
sita un gran cambio en la autonomía. Después de 
veinte años de constante pacto entre el regionalismo y 
el socialismo de Cantabria, es ya evidentísimo su fraca-
so. Pero el cambio exige una activa participación ciuda-
dana, o no sucederá. ¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el 
cambio. Somos un partido de eficacia, resultados 
prácticos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra 
sólida experiencia, queremos impulsar empleo, indus-
tria, tecnología, servicios empresariales, mundo 
rural, turismo todo el año, inserción cántabra en las 
grandes redes europeas, una fiscalidad amable con 
familias y emprendedores, y unos servicios públicos 
esenciales (sanidad, educación, atención a la depen-
dencia) que realmente funcionen. Y que no haya 
corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyar-
nos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo 
escaneando el código QR o en ppcantabria.org

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria 28M

ENTRE TODOS
CILLORIGO DE LIÉBANA

Candidato a la Alcaldía

VOTA A
Jesús María
Cuevas Monasterio



PROGRAMA ELECTORAL:

Sin duda la obra estrella es el complejo deportivo y de ocio en 
Ojedol, que estamos llevando a cabo junto al ayuntamiento de 
Potes, con la construcción de piscinas, pistas de pádel, pista 
de tenis, pista de squash, parque infantil, bar-cafetería, etc. En 
unos días publicaremos unos bandos en los que se dará un 
plazo de tiempo para que los vecinos, y sobre todo los jóvenes, 
puedan aportar ideas y sugerencias que se puedan incorporar 
al proyecto, y así poder empezar las obras lo más pronto 
posible.

Colaboraremos con el Gobierno Regional para poder construir 
viviendas de Protección Oficial en Ojedo o Tama ante la esca-
sez y gran dificultad para comprar o alquilar una vivienda, pese 
a la gran demanda existente.

Se está llevando a cabo el aparcamiento de Ojedo que dará 
cabida a más de 100 vehículos y que a la vez servirá para poder 
realizar fiestas, ferias, certámenes, etc. Además, se ha termina-
do el proyecto del aparcamiento de Bejes, a expensas de los 
permisos para su realización.

Se han realizado obras de abastecimiento en las captaciones 
de Bedoya, Cabañes y Viñón y se ha realizado la red de abaste-
cimiento nueva a Llayo. Además, se ha sustituido gran parte de 
la red general en Ojedo y Tama, y unos de nuestros próximos 
proyectos es mejorar el abastecimiento de Colio, Lebeña, 
Armaño, Castro y el Barrio Villa, todas ellas muy necesarias 
ante la falta de lluvias.

Con el Plan de Sostenibilidad aprobado recientemente, y los 
fondos europeos para zonas de Parques Nacionales, han 
comenzado distintas obras y otras están pendientes de licita-
ción en prácticamente todos los pueblos del municipio como el 
asfaltado de Cabañes, la reparación de la escuela en Viñón, las 
vías ferratas en Bejes y Pendes, los distintos hormigonados en 
Bedoya, Allende, Bejes y Colio, el suelo del parque infantil en 
Pendes, los aparcamientos en Ojedo, Bejes y Colio, el bombeo 
de agua a Armaño, etc.

Seguimos todos los años contratando a unas 28 personas del 
municipio para poder limpiar las carreteras, los caminos, los 
depósitos de agua, reparar muros, edificios públicos, etc.

LEGISLATURA 2023-2027 CILLORIGO DE LIÉBANA

Estimado vecino/a.

En estas nuevas elecciones municipales de 2023, 
volvemos a presentarnos con el mismo 
compromiso e ilusión del principio, donde 
podemos presumir de tener un ayuntamiento 
saneado, sin tener que subir los impuestos y 
aumentando cada año las partidas para obras con 
varios proyectos por hacer y otros que están en 
desarrollo y son muy importantes para el 
municipio. 

Esta ha sido una legislatura muy distinta a todas 
las anteriores. El COVID nos ha condicionado gran 
parte de la legislatura, al tener a los vecinos 
confinados y tener que destinar el personal 
municipal a ayudar a las personas, en la medida de 
nuestras posibilidades, para hacerlo más 
llevadero.

Se creó desde del ayuntamiento una agrupación 
de Protección Civil, que junto al personal 
municipal han estado durante toda la pandemia 
desinfectando las calles, llevando medicamentos, 
gel, mascarillas... a los vecinos en los peores 
momentos de la pandemia.

Igualmente, varios vecinos a los que siempre 
estaremos agradecidos colaboraron con el 
ayuntamiento haciendo mascarillas, gorros, 
productos higiénicos... que eran repartidos 
posteriormente a grupos necesitados y a los 
vecinos.

Desde estas líneas queremos agradecer el trabajo 
y compresión de todos y pediros que continuéis 
confiando en nosotros a partir del próximo 28 de 
mayo, para seguir trabajando por nuestro 
municipio y hacerlo Entre Todos. 

Os presentamos nuestro balance y nuestras 
propuestas de futuro.

De nuevo, Gracias.

Jesús María Cuevas Monasterio
Candidato a la Alcaldía de Cillorigo de Liébana 
       

Se han realizado obras de restauración en todos los anexos 
del ayuntamiento que se encontraban en estado ruinoso, se 
ha reparado la cubierta y el patio y se ha asfaltado la entrada 
al mismo.

Cada año realizamos un Taller de Empleo de distintas espe-
cialidades (hostelería, dependencia...) y este año tenemos el 
Taller de Forestal para menores de 30 años, en el que se 
imparte un Certificado de Profesionalidad a 15 jóvenes de la 
comarca durante 18 meses en las instalaciones anexas del 
ayuntamiento. Tenemos aprobado el próximo taller de 
empleo que dará trabajo a otros 15 jóvenes del municipio.

Se ha colaborado estrechamente con la propietaria para la 
creación de una Residencia de la Tercera Edad en Aliezo. 

Tenemos aprobados 312.000 €, pendiente de sacar a licita-
ción, para la sustitución a LED de todo el alumbrado del 
municipio.

En los dos últimos años se ha llevado el Internet a todos los 
pueblos del municipio, que era una actuación que llevába-
mos muchos años esperando.

Habíamos llegado a un acuerdo con el anterior Consejero de 
Obras Públicas para los blandones de las carreteras de 
Salarzón y Llayo, pero al dimitir tenemos que esperar a las 
elecciones para retomarlo ante la urgencia de la situación.

Cada año colaboramos con los equipos de fútbol, ciclismo, 
bolos, ultra trail, feria de caza... y cuantas iniciativas deporti-
vas surgen en Liébana.

El próximo año ampliaremos la subvención para libros de la 
ESO y Bachiller, y otra nueva para nacimientos, que al tener el 
ayuntamiento saneado nos podemos permitir.

Llevamos 20 años de legislatura en los que seguimos con el 
mismo precio a los vecinos del metro cúbico de agua, el IBI, 
el Impuesto sobre Vehículos, la recogida de Basura, etc. Son 
impuestos que en dos décadas el ayuntamiento práctica-
mente no les ha tocado, pese a que el Gobierno Regional nos 
los sube considerablemente todos los años, ya que lo asumi-
mos desde el ayuntamiento sin repercutirlo a los vecinos. 
También tenemos suprimido el Impuesto de la Plusvalía.

En cuanto a la gente mayor, realizamos talleres de 
envejecimiento activo en los talleres anexos, se 
colocan bancos en los pueblos para que puedan 
descansar cuando pasean, se realiza pilates, yoga y 
distintas disciplinas de mantenimiento en las instala-
ciones municipales, donde también ensaya el Coro de 
Música de Liébana y los jóvenes músicos de las Escue-
las e Instituto.

En Cillorigo, al igual que en casi toda Liébana, al 
carecer de un Plan Urbanístico solamente tenemos 
suelo urbano o rústico. El suelo urbano que queda es 
muy poco y en el suelo rústico solamente se permiten 
hacer naves ganaderas o de alimentación, no permi-
tiendo realizar otras actividades que no sean estas. 
Todo ello obliga a que muchos jóvenes que quieren 
montar una industria que no esté relacionada con 
estas actividades, si no es en suelo urbano no se les 
autoriza su actividad, por lo que se les obliga a marchar 
del municipio. Es el caso de los carpinteros, talleres 
mecánicos, almacenes, herreros, etc., que tienen que 
montar su negocio en los bajos de las viviendas 
existentes, con todos los inconvenientes que conlleva, 
porque en suelo rústico, que es donde deberían estar, 
no se les autoriza. Es una batalla continúa con el 
Gobierno Regional, que por una parte dicen que hay 
que ayudar a las zonas en riesgo de despoblamiento, y 
por otra te ponen todos los inconvenientes para poder 
sacarlos adelante. Esto en otras regiones de España 
no pasa.

Por otra parte, el sector ganadero ha sido perjudicado 
con la declaración del lobo como especie protegida 
por parte del Gobierno Central, pudiendo ser esta la 
puntilla para el sector.

En 19 años no hemos tenido un solo contencioso, lo 
cual dice del buen hacer de los técnicos, y cualquier 
vecino que solicita documentación, asesoramiento o 
cualquier tipo de permiso se le facilita a la mayor 
brevedad posible. Gracias por vuestro trabajo. 


